

# Dem neuen Fahrzeug ein Stück näher

**SPENDE** Ladies' Circle übergibt 1600-Euro-Erlös der Jugendhilfe am Meer

**STOLLHAMM**/BN – Um Kindern und Jugendlichen die Teilnahme an der Gruppenarbeit in seinem Domizil an der Stollhammer Hauptstraße zu ermöglichen, möchte die Jugendhilfe am Meer (JAM) mit Hilfe von Spenden ein Transportfahrzeug anschaffen. Diesem Ziel ein ganze Stück nähergekommen ist der gemeinnützige Verein mit einer 1600-Euro-Spende des Nordenhamer Serviceclubs „Ladies Circle“.

Bei der Spende handelt es sich um den Reinerlös der Veranstaltung „Kino im Kuhstall“, die die Frauenrunde im Juli zum dritten Mal organisiert hatte. Den symbolischen Scheck überbrachten Clubpräsidentin Kirsten Malle, Vizepräsidentin Britta Veit und Schatzmeisterin Franziska Lemkemeyer. Sie informierten sich bei ihrem Besuch in Stollhamm auch eingehender über die Arbeit vom JAM.

Ralf Hohn, Vorsitzender des Vereins Jugendhilfe am Meer, und seine Stellvertreterin Nicole Petershagen, die auch fachliche Leiterin des Betreuerteams ist, bedankten sich beim Ladies' Circle mit einem Bild, auf dem die Ju-



Ihre 1600-Euro-Spende gegen eine Zeichnung tauschte die Abordnung des Nordenhamer Ladies' Circle bei ihrem Besuch beim Verein Jugendhilfe am Meer.

BILD: ROLF BULTMANN

dargestellt haben.

JAM wurde 2008 gegründet und ist seit 2010 in Stollhamm beheimatet. Tätig werden die derzeit sechs JAM-Mitarbeiter aufgrund einer vom Jugend-

nanzierten Erziehungsbeistandsschaft. Es handelt sich dabei um eine individuelle, zeitlich befristete und ambulante pädagogische Hilfe für Kinder, Jugendliche und junge

Der eingesetzte Erziehungsbeistand unterstützt die Betroffenen bei der Bewältigung und Überwindung von Problemen, die im familiären Zusammenleben, in der Schu-